

Artikel vom 26.02.2022

Mahnwache für die Ukraine

## Starkes Zeichen der Solidarität



Solidarität mit der Ukraine - Für Frieden in Europa! Unter diesem Motto haben sich heute viele Bürgerinnen und Bürger aus Dachau und Umgebung bei unserer heutigen Mahnwache am Unteren Markt getroffen. Unserem Aufruf waren auch viele andere Parteien gefolgt. Vor Ort waren auch Bernhard Seidenath, MdL und Oberbürgermeister Florian Hartmann sowie viele Stadt- und Kreisräte. So konnten wir miteinander ein sichtbares und gemeinschaftliches Zeichen setzen, dass wir den völkerrechtswidrigen Angriffskrieg Putins gegen die Ukraine nicht hinnehmen!

Wenn Sie Flüchtlingen aus der Ukraine helfen möchten, dann wenden Sie sich zum Beispiel an die [Kirche Maria Schutz und St. Andreas](#) in München. Gesammelt werden Sach- und Geldspenden.

[#WeStandWithUkraine](#)